'play offs' por la puerta chica

éril victoria de món y Cajal sobre esentación que le a en la tercera plaza s vencer Almería

LONCESTO

JANJO MARTÍN

NADA. El equipo de Ramón al-Universidad de Granada sua Presentación en el derbi grano (38-48), aunque pese a este tado finalmente no pudo escaasta la segunda posición. El CB ería no falló en su visita a Lina-9-67) e imposibilitó que las nas pudieran rebasarles en la clación, por lo que el acceso a los offs' de ascenso se ha producimo terceras de grupo. El conentrenado por Ramón Díaz ncluido la fase regular con un ice 10-2, el mismo que el del lídeba Córdoba y el del club alense, pero con el 'average' percon estos dos conjuntos.

décimo triunfo se produjo ayer pabellón de Maristas, donde tó al otro club de la capital en rtido que se animó tras el deso. La primera mitad fue bastanore (19-12), con tan solo dos cas en juego de Ramón y Cajal, componentes fallaron innubles tiros en buenas posiciolibradas de marca. El entrenaamón Díaz solicitó un tiempo to para que sus discípulas reactran, pero la fluidez ofensiva se encontró desde la línea de nal y a duras penas.

de acierto

elta de claridad no fue aprovepor las locales, que tampoco estraron mucho más certeras ra al aro rival. Presentación haber roto el encuentro antes escanso y acabó pagándolo. La a de vestuarios comenzó con untos de Claudia Viceira y una ca al cuadro amarillo por proque colocaron a 'Raca' por deen el electrónico (19-20).

n así, los triples del conjunto ex López finiquitaron la sequía te este cuarto y les volvieron ventaja al final del tercer pe-Esa puntería desde más allá rímetro taponó la herida cauor una antideportiva en un

PRESENTACIÓN 38 RACA-UGR 48

Presentación Granada: Noe Millán (2), Judith Martín (12), Blanca Villalobos (10), Paqui Maldonado (2), Paulina Gozdur (4) -cinco inicial- Sara Romero (5), Andrea Soto (-), Valentina Ayuso (-), Cristina Sánchez (1), Mayte Ortiz (-), Paula Centeno (2).

CD Ramón y Cajal-Universidad de Granada: Bea Fernández (5), Patri Fernández (10), Lorena del Castillo (4), María de Diego (5), Claudia Viceira (16) -cinco inicial-Adela Miranda (3), Laura Arrojo (-), Eva Capilla (-), Janka Pekarska (5), Esther Cisneros (-), Loli Fernández (-).

Parciales: 9-6, 10-6 (19-12 al descanso), 15-19 y 4-17 (38-48 final).

Incidencias: Buena entrada en el pabellón de Maristas con unos 150 espectadores.

contraataque de Pekarska y que se transformó en una jugada de cinco puntos para las visitantes.

A pesar del empuje con las canastas de tres puntos, las continuas pérdidas de balón de Presentación terminaron por hacer mella, además de equilibrar los frecuentes despistes defensivos de Ramón y Cajal (36-36). En ese momento apareció en escena la figura de Patri Fernández, quien se echó a las nazaríes a la espalda y se encargó con su dinamismo de protagonizar el tirón definitivo en la recta final del encuentro entre los equipos de la provincia.

Con este resultado, Presentación Granada ha terminado la Liga en penúltima posición (3-9) y 'Raca' ya conoce a su rival en los cuartos de final. Se trata del GBP Badajoz, colíder del grupo A con un balance de siete victorias y una única derrota. El encuentro de ida de esta eliminatoria se disputará en el colegio Ramón y Cajal el próximo sábado, mientras que la vuelta se celebrará el día 23 en tierras extremeñas.

En este duelo con el factor cancha adverso, las chicas de Ramón Díaz deberán mostrarse mucho más sólidas de lo presenciado ayer si no quieren decir adiós a las primeras de cambio en la lucha por ascender.



Claudia Viceira lanza a canasta frente a Presentación. :: IDEAL

El Huétor Vega acaricia la Primera Andaluza al conservar la vitola de invicto

WATERPOLO

J. M.

GRANADA. El Waterpolo Huétor Vega está muy cerca de convertirse en nuevo equipo de Primera Andaluza al continuar invicto durante la fase final, en la que hay una plaza de ascenso directo para el primer clasificado que tiene ya medio escrito el nombre del club granadino. Los hombres de Pío Salvador consiguieron un nuevo triunfo en su primer partido en casa, por lo que se mantienen invictos y han abierto hueco con respecto al resto de conjuntos.

En esta ocasión, la entidad hueteña se deshizo del Natación Marbella por 9-5 en un choque sin demasiada historia pese a la 'pájara' de los locales durante el segundo y el tercer cuarto. En el primero se arrancó con buen ritmo (4-1), pero después se cayó en una espiral de fallos ofensivos de la que no supieron salir. En el tercer acto, de hecho, contagiaron a los marbellíes pues ese período se acabó sin goles.

Ya en el último, la charla técnica de Salvador despertó a Huétor Vega, quien con otro 4-1 de parcial certificó su tercera victoria en otros tantos partidos. Si la próxima semana también vencen en la piscina granadina a Epsilom, el ascenso lo tendrán prácticamente asegurado.

EN BREVE

El 'Uni' de rugby se vuelve de vacío ante Arquitectura

El Universidad encajó una nueva derrota en la jornada de ayer, en esta ocasión frente al Arquitectura (30-18). Los madrileños se alzaron con el bonus ofensivo al conseguir cinco ensayos, mientras que los de Manolo Conde no lograron el bálsamo de alguna bonificación y se volvieron con las manos vacías. A los granadinos ya solo le quedan dos partidos para puntuar y evitar así la promoción de descenso.